

40 médecins cubains arrivent au Venezuela pour donner de l'attention primaire



Caracas, 6 juillet (RHC).- 40 médecins cubains sont arrivés à Guasualito, dans l'État vénézuélien d'Apure, pour donner une attention primaire intégrale face à l'état d'urgence décrété dans la zone à cause des pluies diluviennes qui ont provoqué des inondations.

Le ministre pour les relations intérieures, la Justice et la Paix, Gustavo González a signalé que l'on attend l'arrivée de 100 autres médecins cubains ainsi que d'un système mobile d'hôpitaux de l'assurance sociale qui a des capacités pour la chirurgie, l'hospitalisation et pour des consultations.

Au cours d'une émission de Venezolana de Television, le ministre a signalé que Guasualito a reçu aussi des équipements pour rendre l'eau potable.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/61586-40-medecins-cubains-arrivent-au-venezuela-pour-donner-de-lattention-primaire>



Radio Habana Cuba